

# *Derriba Israel edificio de una familia palestina en Jerusalén Este*

---



Jerusalén, 26 (oct) Israel demolió en el este de Jerusalén un edificio en el que residía una familia palestina de 30 miembros.

La víspera la policía israelí dio aviso a la familia propietaria de la inminente demolición y entre amplias medidas de seguridad este miércoles las excavadoras entraron a un barrio del sur de la Ciudad Vieja para proceder al derribo.

El edificio, de dos plantas y cuatro apartamentos, fue construido por la familia Yafara hace 17 años y desde entonces han solicitado en reiteradas ocasiones la legalización de la construcción.

Israel raramente concede permisos a los palestinos para construir en Jerusalén Este y el proceso lleva largos años y es muy costoso, por lo que muchos no pueden permitirse afrontarlo.

Datos de la ONU aseguran que alrededor de 1300 palestinos han sido desplazados desde principios de año como resultado de las demoliciones en los territorios ocupados de Cisjordania y del este de Jerusalén.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/109964-derriba-israel-edificio-de-una-familia-palestina-en-jerusalen-este>



**Radio Habana Cuba**